



Perfekter Grip für den Winter mit den richtigen Reifen. Foto: KK

Jetzt stressfrei Winterreifen kaufen

Ab 01.11. ist Winterreifenpflicht! Bei DANDLER e.U. in Altenmarkt gibt es alle Marken, besonders empfehlenswert sind die Hausmarken LASSA und Bridgestone. Auf die ersten Bestellungen inkl. Montage können Sie sich bei der Firma DANDLER verschiedene Prämien sichern. Vereinbaren Sie jetzt schon Ihren Montagetermin und vermeiden Sie lange Wartezeiten.

Tel. 03632/70 000, verkauf@dandler.eu WERBUNG



ELIAS. Die Heizung.
Das Gute liegt so nah!
Erhältlich bei:



Elektrotechnik Wieser
Schildlehen 2
Ramsau am Dachstein
0664 - 451 76 22
info@stromschlag.at
www.stromschlag.at



Gebaut nach dem SUNE Prinzip!

Single-Haushalte sind auf dem Vormarsch

Mehr als 11.000 Einzelhaushalte gibt es im Bezirk Liezen - die Tendenz ist weiter steigend.

Über 180.000 Steirer lebten im Vorjahr in einem Single-Haushalt. Alleine sind sie damit aber noch lange nicht, denn mehr als ein Drittel der Bevölkerung hat - freiwillig oder gezwungenermaßen - diese Haushalts-beziehungsweise Lebensform gewählt. Insgesamt gibt es steiermarkweit über 500.000 Haushalte. Frauen (100.000) wohnen im Übrigen oft allein als Männer (80.000).

Tendenz steigend

Der Trend zum Einpersonenhaushalt ist seit einigen Jahren schon ungebrochen. Das bestätigt auch Landesstatistiker Martin Mayer, der dem Single-Dasein in der Steiermark außerdem eine „blühende Zukunft“ attestiert: „Der Anteil an Single-Haushalten wird weiter ansteigen, 2050 werden bereits zwei von fünf Haushalten Single-Haushalte sein, auch die Zahl der Privathaushalte insgesamt wird stetig zunehmen.“ Betrachtet man die prognostizierte Entwicklung bis zum Jahr 2050 schnellst diese Zahl in allen steirischen Bezirken in die Höhe. So soll es dann bereits knapp 200.000 Haushalte mit nur einer Person geben.

Mit besonders großen Anstiegen ist in den aktuell demografisch „jungen“ Bezirken wie Südoststeiermark, Graz-Umgebung, Leibnitz und Weiz zu rechnen. Den einzigen Rückgang wird Leoben zu verzeichnen haben, wo es derzeit noch über 11.000 Single-Haushalte gibt und



Über 100.000 der steirischen Single-Haushalte werden von Frauen geführt, das heißt Frauen leben öfters allein als Männer.

Bilderbox

2050 nur mehr knapp über 9.000 erwartet werden.

„Gemeinsam einsam“

Ganz so frappierend wie in der Landeshauptstadt (in Graz leben laut aktuellen Schätzungen rund 60.000 Menschen alleine, was die steirische Metropole zur „Single-Hauptstadt Österreichs machen würde) ist die „Strohwitwen/-wer-Situation“ im Bezirk Liezen zwar noch nicht, der Trend ist allerdings auch hierzulande eindeutig zu erkennen.

Anteilmäßig liegt Liezen mit 33,5 % an sechster Stelle aller steirischen Bezirke. In Zahlen sprechen wir dabei von 11.358 Einzelhaushalten zwischen dem Gesäuse und der Salzburger Landesgrenze - eine Entwicklung, die sich laut Landesstatistikern deutlich



Glaubt man der Statistik, leben die Menschen in der Steiermark alleine Tür an Tür.

Bilderbox

fortsetzen wird. 2050 rechnet man mit annähernd 12.000 alleine lebenden Menschen im Bezirk Liezen.

Von einer „Vereinsamung zwischen den Gipfeln“ ist dabei allerdings kaum zu sprechen. Im gleichen Zeitraum wird bei uns nämlich - laut Prognose - auch die Zahl der Zweier-Haushalte steigen.